



Tiraditos

OTRA DE LIMPIEZA EN IPN

•El sector de servicios de limpieza anticipa simulación en el concurso IA-11-011B000001-N-4015-2023 que el IPN convocó el pasado de marzo para seleccionar a la empresa encargada de este servicio para sus instalaciones durante el resto del año. Las firmas Limpiacero S. DE R.L. DE C.V. y Servicios Integrales Retimar, Sa de Cv, presentaron las propuestas más asequibles, generando cierta suspicacia debido a su vinculación con **José Juan Reyes Domínguez**, conocido como el Rey de la Limpieza, y su histórico patrón de escalonamiento de precios. Además, las cifras inusualmente bajas de 230 y 180 pesos por empleado en concepto de productos de limpieza, en comparación con las ofertas competidoras que oscilan entre 850 y 1,100 pesos, levantan dudas. Esto luego de la controversia previa en el Metrobus de la CDMX, donde Limpiacero fue descalificada en favor de Retimar bajo circunstancias cuestionables, los competidores aseguran que **José Alonso García**, Director de Infraestructura del IPN, seguirá un guión similar para beneficiar a Retimar en la adjudicación del contrato.

SE TRANSPARENTARÁ ELABORACIÓN DE LIBROS DE TEXTO

•La secretaria de Educación Pública (SEP), **Leticia Ramírez**, aseguró que toda la información sobre la construcción de los libros de texto, se transparentará y las consultas a los maestros pese a que pudiera haberse reservado algunos datos. Para ello, se contempla habilitar un micrositio; además, aseguró que jurídicamente no hay ningún impedimento para la distribución de libros.



CREEL PEDIRÁ LICENCIA

• **Santiago Creel** informó que el próximo lunes solicitará licencia para dejar su cargo como presidente de la Cámara de Diputados, para continuar con la siguiente etapa del proceso interno del Frente Amplio por México en su búsqueda de la candidatura presidencial. El panista dijo que convocará a una reunión de Mesa Directiva para presentar su solicitud y posteriormente ser relevado por **Noemí Berenice Luna**, actual vicepresidenta en San Lázaro.

HALLAN HUEVO FÓSIL PREHISTÓRICO EN EL AIFA

• Científicos mexicanos registraron por primera vez en América un huevo fósil de flamenco del Pleistoceno, que fue localizado en el yacimiento de Santa Lucía, aledaño a Tecámac, durante la construcción del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA). Esta pieza, que se estima tiene entre 12 mil y 8 mil años de antigüedad, se encuentra en un estado de conservación excepcional y es el segundo hallazgo de este tipo a nivel mundial, reveló el municipio.